

CARTA ILUSTRADA

La lucha de los diabéticos



Encierro de afectados por la diabetes, el pasado año, en el Ayuntamiento de Córdoba.

■ Se ha cumplido un año desde que un grupo de personas, la mayoría madres y padres de niños diabéticos, decidimos iniciar un encierro en el Ayuntamiento de Córdoba para reivindicar el derecho a la investigación con células madre.

Fueron dos semanas muy intensas. Dormíamos como podíamos y, aunque el gobierno municipal estuvo en todo momento pendientes de nosotros (no olvidemos que los encerrados eran en la mayor parte diabéticos y quienes tenían la responsabilidad de cuidarlos), fueron unos días de mucho sacrificio.

Y aunque todo eso ya es historia, es historia que no debemos olvidar. Porque nuestro esfuerzo no fue inútil. Desde entonces hasta hoy, la UE ha concedido una subvención al profesor Bernat Soria

para sus investigaciones: la Junta de Andalucía ha fichado a Soria para desarrollar un plan de investigación con células madre; el Parlamento andaluz ha aprobado este tipo de investigaciones y hasta el Gobierno estatal dice que va a tener en cuenta las recomendaciones de los expertos para estudiar el uso de los embriones sobrantes de la reproducción asistida.

Ha quedado patente que los ciudadanos, con perseverancia y haciendo uso de los medios que nos da la Constitución, podemos conseguir que los gobernantes cambien de actitud, pues no hay que olvidar que gobernar es una obligación para con los ciudadanos, y no un privilegio.

**RAFAELA DOMÍNGUEZ CÓZAR, PRESIDENTA DE APADI
(ASOCIACIÓN DE PADRES DE NIÑOS DIABÉTICOS)**